

Minera Candelaria presente en el “Desafío Aguas Abiertas Atacama” en Bahía Inglesa

Con la participación de más de 250 deportistas provenientes de diversas regiones del país, se realizó en Bahía Inglesa la tercera versión del “Desafío Aguas Abiertas Atacama”.

El tradicional evento deportivo acuático, que contó con Minera Candelaria como auspiciador, entre otras empresas, fue organizado por el Club Deportivo Aguas Abiertas de Bahía In-



glesa y consideró las categorías natación en aguas abiertas y SUP (Stand Up Paddle).

Respecto de esta competencia, Elsa Mora, presidenta del Club Aguas Abiertas Bahía Inglesa, indicó que

“estamos muy felices con la convocatoria y el resultado de este evento. Tenemos acá en Bahía Inglesa una de las mejores playas de Chile y un mar extraordinario que nos invita a nadar. También estamos muy agradecidos de Minera Candelaria y de todos nuestros auspiciadores. Para nosotros es importante que

las empresas grandes como Candelaria se interesen en esto, porque nos damos cuenta que para ellos, también es importante el turismo, el deporte y apoyar a la comunidad”.

En tanto, Edwin Hidalgo, gerente de Comunicaciones Externas y Asuntos Públicos de Minera Candelaria manifestó que

“este es un momento muy especial para la comuna de Caldera, toda vez que se reúnen deportistas provenientes de todo el país acá en Bahía Inglesa, principal centro del turismo regional. Hoy se unieron el turismo, el deporte, la



vida sana y -por supuesto- una visión conjunta de sus autoridades con las organizadoras del evento, un grupo de mujeres que se formó en Caldera para disfrutar del mar y que han logrado conseguir tener esta gran competencia de natación. Estamos contentos de participar y de fomentar este tipo de acciones que apuntan a mejorar la calidad de vida y a fomentar la práctica de deportes”.

